
O veneno utilizado nas lavouras é um inimigo oculto. Se
conquistamos a publicação das substâncias tóxicas do cigarro nos maços e dos 

malefícios do álcool nas garrafas, nada mais justo que informarmos o consumidor 
que ele está comprando comida com agrotóxico.

Deputado Cesar Valduga (PCdoB), que apresentou dois projetos de lei na Assembleia sobre o assunto. 
Um propõe a criação da Política Estadual de Redução de Agrotóxicos e outro que estabelece a 

obrigatoriedade de indicação, nas embalagens, sobre o uso de agrotóxicos nos produtos alimentares

“
”

Fecam quer mudança em projeto do TJ

Durante a reunião da Comissão de Constituição e Justiça, ontem, na 
Assembleia Legislativa, os deputados aprovaram Projeto de Lei 
Complementar (PLC 23/2017), com origem no Tribunal de Justiça 

(TJSC), que dispõe sobre a transferência de depósitos judiciais para o pa-
gamento de precatórios devidos pelo Estado e municípios, autorizando a 
utilização de 10% dos recursos existentes no fundo de depósitos judiciais 
pelo Estado e outros 10% pelos municípios. A matéria segue para análi-
se nas comissões de Finanças e Tributação e de Trabalho, Administração e 
Serviço Público, e pode ir para votação ainda na sessão plenária de hoje ou 
na semana que vem. Mas a Federação Catarinense de Municípios (Fecam) 
quer apresentar, hoje, uma emenda à proposta do TJSC. Um grupo de pre-
feitos, liderado pela presidente da entidade, Adeliana Dal Pont, esteve no 
Legislativo estadual para pedir a alteração da proposta e ganhou prazo em 
acordo com os deputados Darci de Matos (PSD), líder do governo na Casa, e 
Milton Hobus, líder da bancada do PSD. Os prefeitos querem usar os depó-
sitos judiciais para pagar precatórios, o que, conforme o texto original, vai 
depender de uma regulamentação do próprio Tribunal. É essa dependência 
que está desagradando a Fecam e seus representados. Os prefeitos de Tuba-
rão, Joares Ponticelli, de Criciúma, Clesio Salvaro, e de Araranguá, Mariano 
Mazzuco,  passaram a tarde reunidos com Adeliana para definir o texto da 
proposta de emenda. Mas o Estado tem pressa em ver esse projeto aprovado.  

Turismo O presidente da Assembleia, 
deputado Silvio Dreveck (PP), vai apre-
sentar hoje à tarde o projeto Turismo 
Com Valor, que pretende transformar o 
estado em um destino turístico inteligente 
e qualificado, a partir da cooperação en-
tre instituições públicas, de pesquisa e do 
mercado. A iniciativa, tema da nova cam-
panha publicitária do Poder, prevê  ações 
práticas, como a criação da Lei Geral do 
Turismo de Santa Catarina.   

Navios gigantes Ao acompanhar a pri-
meira escala no porto de Imbituba de uma 
nova rota de navios gigantes vindos da 
Ásia, ontem, o governador Raimundo Co-
lombo ficou impressionado com as dimen-
sões da embarcação e com  a organização 
da tripulação. “Fiquei admirado com tudo. 
É realmente impressionante”, afirmou. O 
navio Cap San Juan tem 48,4 metros de 
largura e 331 de comprimento. A partir de 
agora, a cada semana um navio chegará a 
Imbituba dentro da nova linha comercial.

Balanço positivo A Feira do Empre-
endedor, realizada pelo Sebrae-SC no úl-
timo fim de semana, em Joinville, atraiu 
quase 13 mil visitantes. De acordo com o 
Coordenador Regional do Sebrae-SC na 
cidade, Jaime Dias Júnior, o número é de 
excelente representatividade. No atendi-
mento, predominou a procura por forma-
lização, finanças e planejamento. Ao todo, 
durante os três dias de Feira, foram rea-
lizadas 75 palestras e oficinas, todas com 
lotação máxima.

Segurança A preocupação das em-
presas com a segurança da informação 
será o tema do Papo de Segurança, 
que acontece em Joinville (12) e Blu-
menau (13). Promovida pela Ostec, 
empresa catarinenses especializada na 
área, a iniciativa irá apresentar ten-
dências mundiais sobre diretrizes de se-
gurança. Informações e inscrições pelo 
site papodeseguranca.com
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NASA em SC
Cientista da NASA, a agência espacial dos Estados 
Unidos, James Spann profere palestra a estudantes 
do ensino médio do Senai de Florianópolis e Criciú-
ma, na manhã da segunda-feira (11), na Capital. Ele 
vai falar sobre a própria agência e sobre microclima 
espacial. À tarde e à noite, em São José, Spann parti-
cipa de uma mesa redonda sobre o impacto do ensino 
de engenharia e de ciências na indústria e no desen-
volvimento econômico e discute parcerias da NASA 
com o Senai, Instituto Tecnológico da Aeronáutica 
(ITA), e universidades federais de Santa Catarina e 

de Minas Gerais. Com a palestra do cientista da NASA, os alunos do Senai 
Conecte começam as oficinas de contraturno no segundo semestre. Uma 
delas é para construir pequenos satélites meteorológicos dentro de latas 
de refrigerante e que vão permanecer em órbita por cerca de quatro horas.

br
.u

se
m

ba
ss

y.
go

v


